
Compte-rendu de la réunion  
du mardi 15 décembre 2015 

 
> 
Présents:  
  
ASSELIN Valérie, DACY Jean Charles, MISSANA Yves, LENGAGNE Virginie, BRICHE 
Amandine, CAMUS Michel, CLERBOUT Juliette, DEVIENNE Marc et Annick, 
FAUCQUEZ-PEYRODIE Valerie, LAGACHE Daniel,   REBERGUE Pierre, DEBLONDE 
Yves,  RUIZ Philippe, LEBLANC Gérard, AMBROSINO DI MICCIO Antoine, CAENES 
Brigitte, M.et Mme Lainé Guillaume et Valérie. 
 
> 
Absents: 
 
PIERRU Patricia,  Mr et Mme PIERRU Henri, DELAIRE Yolande, 
 
>  
Invité Permanent:  
M.Caron Bertrand, Directeur de l'école Camus 
 
>  
Secrétaire:   Mme Valérie Asselin. 
 
>  
 
>  
I - ELECTION PRESIDENT et VICE PRESIDENT(e) du comité de quartier CAMUS 
 
> 
Reconduits à l'unanimité M.J-Ch. Dacy Président, Mme Valérie Peyrodie Vice-Présidente. 
 
> 
 
> 
II - BROCANTE 
 
> 
Le président n'étant pas favorable à une brocante dans le quartier des chanteurs (rue Pierre 
Bachelet), nous avons procédé à un vote. 
Résultat : 16 voix pour sur 20 présents. 
 
> 
Une brocante sera donc organisée rue Bachelet (prolongée éventuellement rue S. 
Gainsbourg) le dimanche 22 mai 2016 après autorisation de la mairie. 
 
> 
Un groupe de travail est désigné afin de gérer l'organisation de celle-ci.  



 
> 
Sont volontaires: - Mme Valérie Peyrodie 
                            - Mme Clerbout Juliette 
                            - M. Philippe Ruiz 
                            - Mme Lengagne Virginie 
                            - Mme Valérie Asselin 
                            - M Daniel Lagache 
                            - M. et Mme Lainé 
 
> 
Une réunion sera organisée le lundi 4 janvier 2016 18 h 30  à la salle Raoul (en 
mairie)pour la mise en oeuvre de la brocante.  
 
> 
 
> 
III - CEREMONIE DES VOEUX DE LA MAIRIE 
> 
 
> 
La mairie souhaite qu'il y ait un stand "comités de quartier" lors de la soirée des vœux qui 
aura lieu le 14 janvier à18h30. A cette occasion, il est demandé de la main d'oeuvre pour 
préparer des toasts et autres pour ensuite les distribuer (table prévue à cet effet). 
                                   =>toutes les personnes qui souhaitent contribuer à cette 
action peuvent me contacter.  
 
> 
 
> 
IV - VOISINS VIGILANTS 
 
> 
Une action "voisins vigilants"  va être entreprise.  Pour l'instant, le quartier Camus n'est pas 
ciblé par cette opération étant donné que c'est un quartier prioritaire, les actions sont déjà 
renforcées par la police nationale et municipale. Mais d'autres endroits de ce quartier peuvent 
être concernés. 
 
> 
Il s'agit de nommer des référents qui veilleront à prévenir la délinquance et les cambriolages. 
Le principe est formalisé par un contrat signé entre la commune, la police nationale,la 
municipalité et l'habitant. C'est donc un engagement très sérieux. 
 
> 
                           =>toutes les personnes qui souhaitent contribuer à cette 
action peuvent me contacter..  
 
> 



 
>  
V - BILAN POSITIF de l'année 2015 
 
>  
* Le container des verres a été déplacé au parking (boulangerie Marie Blachère) 
* Les Triangles ont été mis en place sur le sol rue G. Brassens.(malheureusement cela n'a fait 
pas changer le comportement de certains conducteurs) 
* Les radars pédagogiques ont été placés  rue G. Brassens et Av. de la libération. 
* Une dératisation a été menée dans le quartier 
* Un parking supplémentaire a été aménagé av. Buffon, grâce à la collaboration du Directeur 
de l'école Camus et de la mairie. 
* La pleine de jeux a été réaménagée à l'avant de la rue A. Camus 
 
> 
 
> 
VI - PROJETS D'ACTIONS pour l'année 2016 
> 
 
>  
* Brocante rue Bachelet. 
* Brocante école Camus 
* Fête des voisins ( il serait peut être intéressant de l'organiser sur le parking de la 
médiathèque) 
* Visite de la médiathèque 
* Visite de la mairie 
* Rencontre avec les autres comités de quartier 
* Rencontre avec l'association des oiseaux (LPO) -  site : w.w.w.lpo62.fr 
 
> 
 
> 
VII - PROBLEMES  à exposer à la mairie 
 
>  
* Le revêtement rouge des routes se dégrade dans le quartier des chanteurs, en particulier rues 
Bachelet, Reggiani (impasse), jacques Brel et toutes les autres en général. 
 
>  
* Il y a toujours d'importantes déjections canines  le long des espaces verts rue Léo ferré, le 
long du chemin piéton. Ne peut-on pas demander à la police de passer régulièrement pendant 
un certain temps afin d'observer et de faire modifier le comportement ? 
 
>  
* Au niveau de la Rue Bachelet, ne pourrait-on pas remplacer les hautes verdures par de petits 
arbustes à fleurs par exemple ? 

http://w.w.w.lpo62.fr/


 
>  
* Il est demandé de prolonger le ramassage des déchets verts d'environ un mois afin de 
pouvoir évacuer les feuilles mortes et aussi le déchet des tontes qui se font plus tardivement 
ces dernières années. 
 
> 
 
>  
 
> 
 
> 
Par ce dernier rapport de cette année 2015, le Président et la Vice-Présidente vous 
souhaitent une bonne fête de Noël et pour la nouvelle année, formulent leurs meilleurs vœux 
de  santé, de  joie et  de bonheur. 
 


